



CONTRASTES

10.6%**DE PÉRDIDA**

Acumula la divisa mexicana en lo que va del mes tras el proceso electoral.

4.1%**GANÓ**

El peso en los primeros 10 días posteriores a las elecciones de 2018.

AVERSIÓN AL RIESGO

Peso sigue mala racha: roza las 19 unidades

VALERIA LÓPEZ

vlopez@elfinanciero.com.mx

La aversión al riesgo ante la posibilidad de que en septiembre Morena apruebe las reformas constitucionales impulsadas por el presidente, López Obrador, continúa viéndose reflejada en el tipo de cambio, llevándolo a cerca de las 19 unidades.

De acuerdo con los datos del Banco de México, el tipo de cam-

bio se situó en los 18.7597 dólares por billete verde, lo que representó una depreciación de 1.47 por ciento.

En la jornada del miércoles alcanzó un máximo de 18.99 unidades en los mercados electrónicos, de acuerdo con BLOOMBERG.

Gabriela Siller, directora de análisis económico en Banco Base, estimó que, a pesar de que el tipo de cambio no ha alcanzado los 19.00 pesos por dólar, es altamente probable que lo haga en los siguientes días si continúa la aversión al riesgo.

Amin Vera, director de Inversiones in INVALA, señaló que es muy raro que un resultado electoral por sí mismo cambie la tendencia del tipo de cambio, y en principio no espera que eso suceda, a reserva de ver cómo continúa la transición, aunque aseguró que se seguirá viendo mucha volatilidad.